



大けやき



【めざす子ども像】
◆かしこい子
◆やさしい子
◆たくましい子

学校ホームページ



鹿沼市立北押原小学校 鹿沼市樅山町82番地 ☎62-3480 [HP]<https://kanuma-school.ed.jp/e-kitao/>

- ・北押原小学校は、令和5年度に150周年を迎えました。
- ・北押原小学校の前身である「惜陰社」(せきいんしゃ)が、明治6年6月12日に開校しました。
- ・この惜陰社の名前には、「わずかな時間を惜しんで努力をすること」の意味が込められています。

【本校で育成したい資質・能力】

○みんなを認め受け入れる力 ○進んでみんなと協力をし、課題を解決できる力 ○目標に向かって挑戦できる力



「ありがとうの気持ちを言葉や態度で伝えよう」



1月8日（水）から第3学期がスタートしました。2学期末はインフルエンザの流行があり児童の健康が心配でしたが、登校した児童はみんな元気そうで安心しました。昇降口前に立っていると「おはようございます」と自分から気持ちのよい挨拶ができる児童が多く感心しました。

始業式は、放送室と各教室をオンラインでつなぎ、校長から以下のような話をしました。



- ・スローガンである「「笑顔」と「いいね！」があふれる北押原小学校」に向けて、1学期の「周りの人を笑顔にする生活をしよう」と2学期の「いいね！をたくさん見つけよう」にプラスして、3学期は「ありがとうの気持ちを言葉や態度で伝えよう」ということを頑張ってほしい。
- ・この3学期で、6年生は小学校を卒業する。通学班やお掃除、またわくわくタイムの時など、たくさんお世話になったはず。6年生と一緒に過ごせるのもこの3学期が最後。今のクラスの友達と一緒に過ごすのもこの3学期が最後。クラスの友達にやさしくしてもらったり助けてもらったりしたことがたくさんあったはず。
- ・「ありがとう」の気持ちは、思っているだけでは伝わらない。「ありがとう」の気持ちは、言葉や態度で示すことで伝わる。してもらってうれしかったことは、ありがとうの言葉で伝えたり、同じように返してあげたりしてほしい。

ありがとうの気持ちを言葉や態度で伝えることで、今よりもっと「笑顔」と「いいね！」があふれる北押原小学校にしてほしいと思います。



2月の主な行事予定



- 5日(水) 学びの発表会
12日(水) 学校運営協議会
14日(金) テーブルマナー（6年2組）
19日(水) 全校よむよむデー
25日(火) テーブルマナー（6年3組）
26日(水) 代表委員会
26日(水) 6年生を送る会
28日(金) 大掃除



卒業式と入学式における 来賓としての参列者について

昨年度より鹿沼市の小中学校では、卒業式と入学式において、基本的に学校運営協議会委員とPTA役員のみ参列していただくことにいたしました。

本地区でも、内容の工夫改善を図り、児童生徒中心の行事運営を行っていったいと考えておりますので、御理解とご協力を願いいたします。なお、関係の皆様以外には御案内の通知は発送いたしませんので、御了承ください。





読書のすすめ 「全校よむよむデー」



本校では毎月第3金曜日を「全校よむよむデー」とし、その週末は1年生から6年生まで全員が読書をする日と設定しています。

読書にはたくさんのかたがありますが、特に子どもの成長に関して以下のよ



1. 想像力と創造力の育成

読書は、子どもたちの想像力を刺激し、創造性を豊かにする素晴らしいツールです。この世界では、様々な登場人物や出来事が繰り広げられ、子どもたちはそれらの世界を自由に想像することができます。この想像力は、将来、新しいアイデアを生み出したり、問題解決能力を高めたりする上で非常に役立ちます。

2. 語彙力と表現力の向上

本を読むことは、新しい言葉に触れる絶好の機会です。普段の会話では使わないような言葉や表現をたくさん学ぶことができます。また、物語の登場人物の言葉遣いや文章の流れを意識することで、自然と語彙力や表現力が豊かになっていきます。

3. 集中力と理解力の強化

この世界に没頭するためには、集中力が必要です。物語を追っていくうちに、自然と集中力が養われていきます。また、文章を読み解くことで、論理的な思考力や理解力も深まります。これらの力は、学校の勉強だけでなく、将来どんな仕事をする上でも必要となるものです。

読書は、子どもたちの心身を豊かにし、将来の成長を促す上で非常に大切な活動です。ご家庭でも読書を話題にしたり、大人が読書している姿を見せたりして、本に慣れ親しんでほしいと思います。



2年生生活科「子どもフェスティバル」



1月18日(水)に2年生が1年生を招待して「子どもフェスティバル」を開きました。

体育館にいろいろなゲームのコーナーが準備されて、1年生に遊んでもらいました。はじめに1年生にもわかるようにゲームの説明も行い、終わった後に折り紙のプレゼントも用意していました。1年生も楽しそうに遊んでいました。



何日も前から準備に取り掛かり、当日も2年生はよく頑張りました。素晴らしいです。



地震による避難訓練を実施しました



1月15日(水)に地震による避難訓練を実施しました。

今回は、前日に今週避難訓練があることとその時の対応について指導したのち、児童・職員共に正確な日時を予告することなく行いました。地震はいつどこで起こるか分かりません、そのことを想定し、このような形で実施することとしました。

業間の休み時間になったところで緊急地震速報の警報音と安全確保を指示するアナウンスがあり、避難行動をとりました。

校舎内にいた児童は素早く机の下などに避難し、校庭で遊んでいた児童は、校庭の中央付近に集まり静かに座って安全確保の体勢を取りました。

最初は驚いた様子でしたが、すぐに静かに安全確保をることができます。

短い時間の避難訓練でしたが、このような訓練をこまめに行うことでの安全に対する意識や行動が身に付くと考えます。

昨年は能登半島地震があり、先日も九州地方で大きな地震がありました。ご家庭や地域でも、もしもの時を想定した話し合いをしていただけないと幸いです。

